

Bien que nous ayons de beaucoup augmenté notre production de pommes de terre depuis lors, nous aurions encore tout avantage à doubler et même à tripler cette production en vue de pouvoir satisfaire aux demandes qui nous viennent de l'étranger et d'accaparer ainsi à notre profit des marchés qui sont situés à nos portes et dont d'autres nations s'empareront si nous ne sommes pas à même de leur fournir les quantités de tubercules de la qualité demandée.

Inutile d'insister sur l'importance économique des tubercules de la pomme de terre au point de vue de la consommation humaine, de la fabrication de la fécule et de l'alcool, de même que pour l'engraissement des bestiaux.

### Espèces et variétés.

Il existe des milliers d'espèces et de variétés de pomme de terre qui sont classifiées d'après leur formes longues oblongue ou ronde ; d'après la couleur de leur épiderme qui est blanc, jaune ou rouge et suivant la couleur de leur chair qui est blanche, jaune ou violacée.

En Europe, on préfère pour la table les pommes de terre à chair jaune ; en Amérique, celles à chair blanche.

En outre, les variétés de pommes de terre sont classifiées d'après leur précocité, c'est-à-dire suivant qu'elles sont hâtives, demi-hâtives ou tardives.

Les variétés les plus cultivées dans la province sont les suivantes : HÂTIVES : Early Rose, Irish Cobbler ; DEMI-HÂTIVES : Carman ; TARDIVES : Montagne Verte, Gold Coin, Dakota Red.

Les variétés les plus demandées pour l'exportation sont les suivantes : HÂTIVES : Early Rose, Irish Cobbler ; TARDIVES : Montagne Verte.

### Asselement

Toute rotation bien faite devrait débiter par une culture sarclée. Comme la pomme de terre aime les terres neuves, elle viendra donc bien sur un retour de friche qui aura été fumé abondamment immédiatement avant le labour d'automne, qui est de rigueur dans l'occurrence ou encore sur un retour de trèfle que l'on enfouit au printemps.